

Hallo und Glück auf Sportfreunde,

Das Jahr neigt sich dem Ende entgegen und für viele beginnt eine der schönsten Zeiten des Jahres. Weihnachtsmärkte mit leckerem Glühwein, leckere selbstgebackene Süßigkeiten und gemütliche Abende mit Freunden und Familie machen für viele von uns eine schöne Weihnachtszeit aus.

Gleichzeitig gibt es zahlreiche obdachlose Menschen, für die die Weihnachtszeit aber genau das Gegenteil bedeutet. Auch auf den Straßen der Kurpfalz werden arme Menschen mit Kälte, Hunger, Krankheit und Einsamkeit gerade in dieser Zeit aufs Äußerste beansprucht.

Und genau deshalb wollen wir als Sportfreunde einen Unterschied für diese Menschen machen und werden in den Morgenstunden des Vierundzwanzigsten durch die Straßen der Kurpfalz touren und obdachlosen Menschen eine Freude machen, indem wir sie mit sinnvollen Geschenken, Hygieneartikeln, Lebensmitteln und kleinen Aufmerksamkeiten versorgen.

Insbesondere die Sportfreunde Kurpfalz haben mit verschiedenen sozialen Projekten in der Vergangenheit schon gezeigt, wie „einfach“ es als Gemeinschaft sein kann, einen Unterschied zu machen!

Da wir mit unserer Aktion möglichst viele Menschen erreichen möchten, sind wir auch diesmal auf eure großzügige Unterstützung angewiesen.

Wir als Initiatoren wollen mit gutem Beispiel vorangehen und stellen die ersten 300€ des Spendenpools und freuen uns über jeden weiteren Euro, der dank eurer Großzügigkeit dazukommen wird.

Wir werden die Aktion ausführlich mit Einkaufsbelegen und Fotos dokumentieren, sodass jeder sicher sein darf, dass jeder einzelne Euro bei denjenigen ankommt, die es bitter nötig haben.

Bitte nutzt für eure Spende den folgenden PayPal- Spendenpool:

<https://www.paypal.com/pools/c/8ZrHj2QtnG>

Alternativ habt ihr die Möglichkeit, via Überweisung auf unser Fanclubkonto eine Spende zu tätigen. Bitte verwendet hierbei den Verwendungszweck „Weihnachtsspende“.

Kontoinhaber: Sportfreunde Kurpfalz 04

Deutsche Skatbank

IBAN: DE75 8306 5408 0004 5154 04 - BIC: GENODEF1SLR

Wir möchten uns im Voraus für eure Unterstützung bedanken und wünschen euch schon jetzt ein schönes Weihnachtsfest. Lasst die Weihnachtsbäume in den glorreichen Farben unseres geliebten Clubs erstrahlen!

Fabian, Jonas, Robin & Johannes

PS: Gerne dürft ihr die Aktion im Freundes- und Bekanntenkreis teilen!

